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先日、親戚の結婚式に出席して参りました。

大学サッカー部の先輩でもあり、嫁の従妹ということで、

大学卒業してから久しぶりにお会いした方もおり、

学生の時を思い出し懐かしい気持ちになりました。

学生の時とは違い仕事の話や家族の話でいっぱいでした。

仕事もプライベートも充実させるために、

資格取得や日々の業務を頑張ろうと思いました。

まだコロナも多いようなので皆様も

お身体に気をつけてお過ごしくださいませ。　　櫻井

休日になると自慢の楽器を背負って旭ヶ丘にある青年文化センターの

パフォーマンス広場で楽器の練習をしています。

こちらは無料で楽器演奏等ができるスペースで９時から２２時まで

利用可能です。自分の他には、三味線を演奏している方やダンス・

大道芸の練習をしている方など様々で、目と耳が飽きることのない空間です。

明るいうちに広場に入り練習しているといつの間にか外が暗くなっています。

自分の好きなものだと時間が過ぎるのはあっという間ですね・・・　　遠藤

名取市にある『カレー＆糀Dining空とぶぞう』に行ってきました！

本格的なインドカレーと絶品のナンがお腹いっぱい食べられるお店です🍛

8種類のカレー・5段階の辛さから好みを選びます。

何と言っても、焼き立てのナンが美味しくて、大きい！さらにおかわり自由！

笑顔の素敵な店員さんがおかわりの勧め方が上手なので、

つい食べすぎてしまいました☺

今年の夏は暑くなりそうです…夏バテ対策に辛い物はいかがでしょう！ 　　菊田

久しぶりの再会

休日の楽器練習

オススメの一杯

むつみ・ハウジング通信
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4月某日、下の子供の小学校入学式に参列してきました。

ランドセルがとても大きく感じ、後ろから写真を撮るとラン

ドセルが歩いているようでした。

これから6年間通い、ランドセルにもたくさんお世話になる

ことでしょう。

これまでの成長に感謝し、心も体もさらに大きく育ってほし

いと願うばかりです。

ともだち１００人できるかな、、、　　大石

今年も春の大異動の時期が落ち着きましたが、

会社の転勤は引越し業者さんの手配が難しいことなどから、

異動時期を変更しているお客様も多くなっております。

そして今年も野球のシーズンがスタートしました。４月中旬、

友人から楽天野球チケットがあるとのことで、

１０年ぶりに観戦して参りました。１０年前とはメンバーが全く違い、何事も長く続けることの

大変さを痛感しました。テレビ観戦とは違い、選手の顔は見えませんが、大きく広―い球場と

活気に圧倒され、試合の内容は毎回入ってきません。それもそのはず、花より団子の気持ちが強く、

野球とドリンクの両立がとても難しいのが一番の原因です！そして、熱のこもった応援を見ていて、

学生の時に宮城球場で校歌を歌い、エールを送った応援団時代を懐かしく思い出しました。

次に観戦するときには、昔の応援団のようなエールを送りたいと思います。　　佐竹

シャクナゲの咲く季節になりました。

今年は樹形が良くなり花の数も多く、見栄えのする鉢になりました。

ただ、咲かせ過ぎてしまったかもしれません。

少し蕾を摘んでおけば良かった、と来年の花の心配をしております。

また、5月に秋保で開催される展示会用のサツキを準備しておりました。

他にも里芋をプランターで育ててみたいと思い、芽出しをしております。

新緑の映えるこの季節、植物の成長を楽しんでいます。　　佐藤

管理物件入居率（4月30日現在）　95.05％

ともだち１００人できるかな

さとうの植物譚

花より団子・・・両立は難しい
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